



The Fruit

Proclamation #138

Publié initialement sur TheFruitFactory.Co

Il Y Aura Une Confrontation

Reçu: 27 sep, 2025.

Publié: 29 sep, 2025.

Par Elvira

Nous sommes ravis de vous proposer cette publication de la parole prophétique de YHWH, gratuitement. Nous vous encourageons à la partager avec vos amis, votre famille et votre réseau. Nous vous demandons juste de ne pas l'utiliser à des fins commerciales, de ne pas la convertir dans d'autres formats et de ne pas la publier sur d'autres sites pour téléchargement sans notre autorisation. Merci de toujours inclure le lien thefruitfactory.co lorsque vous partagez, et d'encourager la lecture et le téléchargement de ces prophéties à partir de ce site.

PROCLAMATION

Le soir du 27 septembre 2025, j'étais épuisé après avoir passé environ 12 heures à transcrire et archiver les proclamations de YHWH. Alors que je préparais le dîner, j'ai entendu YHWH dire : « Il y aura une confrontation ». Puis j'ai commencé à recevoir dans mon esprit des informations sur le deuxième exode d'Israël et sur l'homme que YHWH a appelé dans le passé « le Moïse de cette génération ».

« Une confrontation comme celle entre Moïse et Pharaon ? » me suis-je demandé. Oui, en effet. YHWH a commencé à m'expliquer ces impressions de mon cœur, me donnant plus d'informations sur les origines et l'avenir de cet homme avec le Vrai Israël.

Quelques instants plus tard, alors que je mangeais, YHWH m'a dit : « Je veux que tu transcris la proclamation ce soir. Il y aura une confrontation. » Je ne pouvais qu'obéir, mais je me demandais aussi quelle serait la qualité de ma transcription, car j'étais très fatigué à ce moment-là. J'ai néanmoins ouvert mon éditeur de texte et pris quelques notes sur les points saillants de la prophétie.

Lorsque j'ai terminé mon dîner et fait ma prière du soir, il était presque 23 heures. Heureusement, YHWH a eu pitié de mon âme et m'a dit que je pouvais aller me coucher.

Le lendemain matin, je me suis levé tôt. « Il y aura une confrontation », m'a répété le Père pendant ma prière matinale. J'ai compris que l'affaire était urgente. Puis, à 6 heures pile, Il m'a ordonné d'aller à mon bureau et de transcrire la prophétie. Alors, c'est parti.

Le Moïse de cette génération

« L'Eternel dit à Moïse: « En partant pour retourner en Egypte, vois tous les prodiges que j'ai mis dans ta main: tu les feras devant le pharaon. De mon côté, j'endurcirai son cœur et il ne laissera pas partir le peuple. Tu annonceras au pharaon: 'Voici ce que dit l'Eternel: Israël est mon fils aîné. Je t'ordonne de laisser partir mon fils pour qu'il me serve. Si tu refuses de le laisser partir, je ferai mourir ton fils aîné.' » —Exode 4:21-23.

Ainsi parle YHWH Elohim:

IL Y AURA UNE CONFRONTATION

« J'ai oint l'homme qui conduira Israël à travers son deuxième exode hors des nations du monde entier.

Il s'agit d'un jeune homme de la tribu de Juda qui vit au Royaume-Uni.

Comme Moïse, il a été élevé par les personnes mêmes qui étaient les principales responsables de l'oppression de son peuple. Il a été élevé dans une famille de faux juifs, une famille aristocratique très influente au Royaume-Uni.

Ce que vous ignorez tous, c'est que les véritables personnes qui contrôlent ce monde ne sont pas visibles. Elles opèrent dans l'ombre. Cette famille est très influente ; elle contrôle la famille royale du Royaume-Uni et a joué un rôle déterminant dans l'ascension de l'Amérique en tant que puissance mondiale.

Ils l'ont adopté, comme la fille du Pharaon a adopté Moïse. Ils l'ont élevé, comme la fille du Pharaon a élevé Moïse. Les faux Juifs, qui sont la synagogue de Satan, n'auraient jamais pu imaginer que ce jeune homme, parmi tous les autres, se retournerait contre eux. Mais tout comme Moïse, lorsque le moment est venu pour lui de saisir son dessein et d'accomplir sa destinée, ce jeune homme s'est retourné contre eux et a choisi Son peuple à la place.

Je le forme actuellement dans un lieu secret. Et lorsque son heure viendra, bientôt, il marchera vers les États-Unis d'Amérique et exigera qu'ils libèrent Mon peuple.

Comme Moïse, il viendra avec une puissance extraordinaire et la capacité d'accomplir de grands miracles, des signes et des prodiges ; et comme Pharaon, le roi américain et ses sages et sorciers penseront qu'ils peuvent le combattre et le surpasser. Mais ce qu'ils ne comprendront pas à cause de leur arrogance, c'est que ce n'est pas sa puissance, mais la mienne. Et quand YHWH est contre vous, qui peut vous délivrer de ma main ?

Dis-leur, Elvira, qu'il y aura une confrontation. Le Royaume de la Lumière contre le Royaume des Ténèbres, et le monde entier regardera avec fascination. »

L'esprit babylonien et égyptien

« Puis un des sept anges qui tenaient les sept coupes vint me parler et dit: «Viens, je te montrerai le jugement de la grande prostituée qui est assise sur les grandes eaux. C'est avec elle que les rois de la terre se sont livrés à l'immoralité, et c'est du vin de sa prostitution que les

IL Y AURA UNE CONFRONTATION

habitants de la terre se sont enivrés.» Alors il me transporta en esprit dans un désert et je vis une femme assise sur une bête écarlate, couverte de noms blasphématoires et qui avait sept têtes et dix cornes. Cette femme était habillée de pourpre et d'écarlate et parée d'or, de pierres précieuses et de perles. Elle tenait dans sa main une coupe d'or remplie d'abominations et des souillures de sa prostitution. Sur son front était écrit un nom, un mystère: «Babylone la grande, la mère des prostituées et des abominations de la terre.» Je vis cette femme ivre du sang des saints, du sang des témoins de Jésus. En la voyant, je fus saisi d'un grand étonnement. » —Apocalypse 17:1-6.

Ainsi parle YHWH:

« Si vous pensez que l'Égypte était mauvaise, sachez que l'Amérique, qui incarne à la fois la Babylone spirituelle et l'Égypte, est six fois pire. Tout ce que vous pensez que les Égyptiens ont fait subir à mon peuple, l'Amérique l'a fait six fois plus. C'est pourquoi je ne laisserai pas l'Amérique impunie pour cela. Je lui montrerai qu'elle s'est attaquée à la mauvaise personne.

Dis-leur, Elvira, que l'Amérique subira les dix plaies d'Égypte, deux fois plus.

Le problème avec les Babyloniens, c'est leur arrogance. Le même esprit qui a poussé les gens à construire la tour de Babel pour atteindre le ciel, dans l'intention d'y transporter leurs images taillées et leurs idoles, est le même esprit qui anime l'Amérique. C'est une caractéristique babylonienne.

C'est le même esprit qui a poussé Nabuchodonosor à construire une statue en or à son effigie et à forcer le monde entier à l'adorer. C'est le même esprit qui poussera la première et la deuxième bête d'Apocalypse 13, qui seront en Amérique, à forcer le monde entier à adorer l'image de la bête et à donner à tous les habitants de la terre la marque ou le chiffre de son nom. Le nom Babylone vient de « Babel ». C'est le même esprit, une ancienne principauté. Il n'a jamais quitté le monde. Il était à Babel avant le déluge, puis à Babylone et en Égypte, et il est maintenant en Amérique. Il a été présent dans d'autres nations et villes à travers le monde, mais jamais avec autant de puissance qu'il n'en a actuellement en Amérique. Les prophéties de la fin des temps se déroulent sous vos yeux.

IL Y AURA UNE CONFRONTATION

L'esprit américain est devenu un avec cet esprit babylonien. C'est pourquoi tout en Amérique est transformé en idole, des gens ordinaires qui créent des publications sur les réseaux sociaux et sont propulsés vers la notoriété, aux politiciens et célébrités, qui sont vénérés comme des dieux et des sauveurs. L'esprit babylonien est d'abord l'esprit de l'idolâtrie et de la prostitution, puis celui de l'orgueil, et enfin celui de la rébellion et de la cruauté.

L'Amérique est Babylone, mais elle est six fois pire que Babylone. Le mal que l'Amérique a fait à Mes yeux, et qu'elle doit encore faire, est pire que tout ce qu'aucune nation ou royaume n'a jamais fait sur terre. La seule civilisation humaine qui s'en approche est celle qui existait avant le déluge, mais l'Amérique finira par la dépasser. »

Une puissance extraordinaire grâce au salut en Christ

« L'Eternel dit à Moïse: «Regarde, je te fais Dieu pour le pharaon, et ton frère Aaron sera ton prophète. Toi, tu diras tout ce que je t'ordonnerai et ton frère Aaron parlera au pharaon pour qu'il laisse les Israélites partir de son pays. De mon côté, j'endurcirai le cœur du pharaon et je multiplierai mes signes et mes miracles en Egypte. Le pharaon ne vous écouterait pas. Je porterai la main contre l'Egypte et c'est par de grands actes de jugement que je ferai sortir d'Egypte mes armées, mon peuple, les Israélites. Les Egyptiens reconnaîtront que je suis l'Eternel lorsque je déploierai ma puissance contre l'Egypte et ferai sortir les Israélites du milieu d'eux.» — Exode 7:1-5.

Ainsi parle YHWH Elohim:

« Les dieux de Babylone sont en Amérique. Les dieux d'Égypte sont en Amérique. L'Égypte et Babylone ont le même esprit, tout comme l'Amérique. Mais comme l'Amérique est bien pire que les deux, je vais devoir leur montrer qu'il y a un Dieu dans les cieux qui règne sur les affaires des hommes. Les dix plaies d'Égypte, deux fois.

C'est lorsque la deuxième vague de mort des premiers-nés du peuple américain s'abattra sur le pays que le peuple harcèlera son chef pour qu'il laisse partir Mon peuple, au-delà de ce qu'il peut contrôler. Lui et son équipe de sorciers seront également épuisés par les calamités incessantes.

IL Y AURA UNE CONFRONTATION

Même les sorciers supplieront pour que mon Israël soit libéré. Même les déchus, qui règnent sur l'Amérique, perdront leurs premiers-nés. Oui, ils ont des enfants ; lisez vos Bibles. Après les avoir perdus deux fois, ils n'auront d'autre choix que de libérer mon peuple, de peur d'avoir à endurer une nouvelle série de pertes ; d'autant plus que leurs premiers-nés sont leurs soldats les plus précieux et les mieux entraînés dans le mal. Ils ne voudront pas perdre leurs investissements.

Il y aura une confrontation de puissance en Amérique, et c'est à travers cette confrontation que mon peuple sera sorti de ce pays.

Juda doit partir en premier, avant que les autres tribus ne soient rassemblées. Après cela, personne sur terre n'osera empêcher la libération de Mon peuple de leur terre, mais Juda doit partir en premier.

Comme Moïse, Mon serviteur oint pour l'exode, a reçu la meilleure éducation dans la maison du roi et connaît toutes les facettes des faux Juifs ; ceux qui se disent Juifs mais ne le sont pas ; ils sont la synagogue de Satan ; ceux qui occupent actuellement la terre d'Israël et que Je chasserai de Ma terre ; les Juifs ashkénazes ; les brigands et les imposteurs culturels.

Cet homme que j'ai oint, il les connaît sur le bout des doigts, il ne lui sera donc pas difficile d'anticiper leurs décisions et leurs actions, mais ils ne savent rien de lui car le jeune garçon qu'ils ont élevé n'allait jamais devenir l'homme qu'ils espéraient. J'ai perturbé leur conditionnement en lui et je lui ai rendu l'identité qu'il était censé avoir au commencement.

Grâce au salut qui vous est donné gratuitement en Christ, vous aussi pouvez passer par ce remaniement de personnalité, pour être restaurés à l'image du Messie, qui s'est incarné pour accomplir ce but précis en vous.

En fait, ce changement est le processus même de sanctification et de renouvellement de l'esprit que Ma parole enseigne, et ces changements en vous sont les premiers indicateurs que vous avez véritablement accepté le Messie comme Seigneur et Sauveur. Mais beaucoup d'entre vous ne s'engagent pas suffisamment dans ce processus. Si vous Me permettez d'agir en vous, vous serez émerveillés lorsque la personne que vous êtes censés être se révélera à travers votre processus de sanctification.

IL Y AURA UNE CONFRONTATION

Tout comme Moïse a été renouvelé pendant son exil, ce jeune homme est en train d'être renouvelé en ce moment même, après avoir également quitté sa famille. »

Jugement du Royaume-Uni

Ainsi parle YHWH Elohim:

« Vous devez également savoir que tout ce que représente l'Amérique lui a été transmis par le Royaume-Uni. Le mal originel de Babylone et toutes ses idoles se trouvaient au Royaume-Uni, et toutes leurs doctrines, idoles et pratiques démoniaques ont été transmises à l'Amérique lorsqu'ils se sont séparés. Ce mal est toujours présent au Royaume-Uni ; c'est pourquoi je vais les détruire.

Quand j'en aurai fini avec le Royaume-Uni, ce pays ressemblera au Venezuela d'aujourd'hui, et ne pourra jamais se relever. La monarchie et l'aristocratie seront détruites. Les faux Juifs qui dirigent cette nation seront démasqués et mis à mort. Tous les dirigeants du Royaume-Uni seront déshonorés.

Seuls quelques-uns se tourneront vers Moi dans un esprit de repentance avant leur chute, et ceux-là, Je les préserverai dans Ma miséricorde. La raison pour laquelle ils ne seront que quelques-uns est que la méchanceté de ces gens dure depuis si longtemps qu'ils se croient intouchables.

La repentance exige d'être capable d'être convaincu, et la conviction exige l'humilité nécessaire pour ouvrir son cœur au Saint-Esprit et lui permettre de mettre en lumière les ténèbres qui sont en vous. Mais lorsque les gens considèrent les ténèbres comme la lumière et la lumière comme les ténèbres, rien de tout cela ne peut se produire.

Le peuple anglais sombrera avec ses dirigeants en raison de la facilité avec laquelle il a soutenu la méchanceté de ses dirigeants au cours des siècles. Je leur ai donné beaucoup de temps pour se repentir, mais au lieu de cela, ils continuent à adorer ces personnes comme des dieux. L'idolâtrie de la famille royale au Royaume-Uni causera sa perte. Leurs cœurs desséchés et leur cruauté envers les personnes qu'ils jugent inférieures à eux ne resteront pas impunis.

Il y aura une confrontation. Dis-leur, Elvira, que moi, YHWH Elohim, Je montrerai au monde que lorsque Je dis quelque chose, Je ne plaisante pas.

IL Y AURA UNE CONFRONTATION

Moi, YHWH Elohim, J'ai parlé, et aucun mot sorti de Ma bouche ne tombera à terre. »

« L'Eternel descendit dans une nuée, se tint là près de lui et proclama le nom [YHWH]. L'Eternel passa devant lui et s'écria: «L'Eternel, l'Eternel est un Dieu de grâce et de compassion, lent à la colère, riche en bonté et en vérité. »» —Exode 34:5-6.

Si vous êtes du véritable Israël et que vous lisez cette proclamation, c'est quelque chose de positif pour nous. YHWH combattra pour nous ; il y aura une confrontation, et nous serons libérés par une action puissante et forte du Dieu de nos pères, le Tout-Puissant Saint d'Israël. Nous lui rendons toute la gloire !

YHWH veut également que nous nous préparions à cela d'une manière spirituellement et émotionnellement mature. Il veut que nous imaginions ce que c'est que d'être entouré de souffrance partout où l'on regarde, et que nous nous préparions à appréhender ce type de situation avec la sagesse qui vient d'en haut.

La vérité est que, quoi qu'aient fait les affligés, si vous êtes un être humain doté d'un niveau normal de compassion, le fait d'être témoin de la mort et de la souffrance à une telle échelle, y compris chez les personnes âgées et les jeunes, vous touchera au plus profond de votre âme.

De plus, soyez sûr que les réseaux sociaux seront prêts à diffuser cela partout. Nous verrons ces dix plaies x2 en boucle, encore et encore et encore. Alors qu'une partie du monde sera émerveillée par cette démonstration de puissance, la majorité développera unanimement une haine et une peur aiguës à notre égard et à l'égard de notre Dieu.

Cependant, vous devez savoir que malgré toute la compassion que nous pouvons avoir, YHWH a plus de compassion que toute la compassion humaine réunie. YHWH n'aime pas affliger les gens ; cela ne Lui procure aucune joie. Mais Il est aussi un Dieu juste ; Il est un juge équitable, et en tant que tel, Il doit équilibrer la balance. Il ne peut fermer les yeux sur une injustice flagrante qui resterait impunie.

La Bible dit ceci : « Je suis vivant, dit le Seigneur Dieu, je ne prends aucun plaisir à la mort du méchant, mais plutôt à ce que le méchant se détourne de sa voie et vive. » C'est pourquoi Il accorde beaucoup de temps, plus que nous ne le méritons, pour nous repentir.

IL Y AURA UNE CONFRONTATION

Jérémie a prophétisé l'invasion de Jérusalem à Israël, non pas pour 40 jours ou mois, mais pour 40 ANS. Prenez un moment pour y réfléchir ; c'est le temps que YHWH a donné au peuple pour se détourner de sa méchanceté (qui durait déjà depuis plusieurs décennies), et celui-ci ne l'a pas fait.

Au début des années 1900, YHWH a commencé à envoyer des prophètes pour avertir l'Amérique qu'elle serait jugée si elle ne se repentait pas. Cela fait donc environ 100 ans qu'Il la met en garde. YHWH a donné à ces gens de nombreuses occasions de relâcher leur emprise sur Son peuple, mais sous la supervision de la synagogue de Satan, ils ont continuellement maltraité, humilié et accablé le peuple de Juda.

Le monde n'a jamais connu le genre de souffrances endurées par les Noirs qui ont été emmenés par bateau en Amérique. Prenons simplement le nombre de morts pendant le voyage (50 à 60 millions), sans compter les morts cruelles pendant l'esclavage lui-même, qui est supérieur à tout ce que nous avons jamais connu dans l'histoire de l'humanité.

La synagogue de Satan a si bien réussi à altérer l'histoire que les générations futures ne sauront jamais que cette traite des esclaves a été la pire atrocité infligée par l'homme dans l'histoire de l'humanité. Oui, Juda était puni par YHWH, mais les oppresseurs ont décidé d'aller bien au-delà des limites fixées par YHWH, et pour cela, ils devront payer.

« Car vous serez condamnés vous-mêmes de la manière dont vous aurez condamné autrui, et on vous appliquera la mesure dont vous vous serez servis pour mesurer les autres. »
—Matthieu 7:2.

POSTFACE

La Fruit Factory est un appel au Vrai Israël et à l'Église de la fin des temps. C'est l'heure de la moisson ! Le Seigneur Jésus Christ sonne de la trompette : seuls ceux qui portent du fruit réussiront.

Voici les cinq premières proclamations que nous recommandons à tous les lecteurs de The Fruit Factory afin qu'ils comprennent clairement les temps qui précéderont le retour du Messie pour persévérer jusqu'à la fin.

[Bienvenue](#)

[Le Changement de Paradigme Nécessaire](#)

[Le Libre Arbitre et la Connaissance du Bien et du Mal](#)

[À Partir de 2025](#)

['Vous le regretterez,' dit YHWH.](#)

Nous vous encourageons à vous abonner pour recevoir des notifications de toutes nouvelles publications. Si vous souhaitez soutenir la proclamation de la parole prophétique de Yah, cliquez ici ou rendez-vous sur thefruitfactory.co/giving.

À propos de l'auteur

Elvira est une servante de YHWH le Dieu Tout-Puissant, qui est née de nouveau en Christ il y a plus de 20 ans et a reçu son appel de YHWH pour accomplir cette œuvre en 2021. Elle est une écrivaine de la tribu de Juda qui s'intéresse au droit, aux médias et aux affaires.

Envoyez-lui un e-mail à mail@thefruitfactory.co.

Au fait...

« **Yahshua** » est simplement le nom de Jésus en hébreu. Divers érudits ont défendu des orthographes et/ou des prononciations telles que Yehoshua ou Yeshua, qui sont des variantes de *Joshua*, mais nous préférons nous en tenir à Yahshua, qui signifie « Yah/YHWH sauve ».